

LINEAMIENTOS DE GESTION POLITICA

DAIRON GUACARAN CANDIDATO A CONSEJAL. CIRCUNSCRIPCION 1

La gobernabilidad es autoridad como producto de la confianza y el respeto.

La legislación Municipal debe asegurar el control del territorio de todo el municipio Páez, para su debido desarrollo socio- económico.

La gobernabilidad es asunto de todos. La gobernabilidad debe construirse a partir de la corresponsabilidad, esto significa que el futuro soñado por los ciudadanos será posible solo con el compromiso de cada uno de los habitantes y Actores de Municipio, Gobernador, Diputados y Alcalde.

Construcción participativa de la gobernabilidad. La educación en valores ciudadanos es altamente efectiva cuando se construye en una forma participativa. La mejor forma de lograr que los habitantes del Municipio Páez decidan autorregularse es a través de un amplio trabajo de discusión colectiva.

Gobernabilidad sostenible. La gobernabilidad sostenible se logra con el trabajo con dos frentes, la acción y la seducción. Las acciones generan confianza en los gobernantes y respeto por su capacidad de mejorar las acciones completas de la vida en la ciudad. Se busca seducir la voluntad de la ciudadanía para unirlos en torno del propósito común de construir ciudadanos y ciudad. Mi compromiso como concejal me lleva más allá de soñar con logros en materias de legislación que conlleve al Municipio a su debido desarrollo. Mis actuaciones como legislador municipal serán con transparencias, participación social, información clara y oportuna, seguridad y convivencia.

La educación ciudadana. Se trabajara a partir del concepto de comunicación pública, entendida como un proceso que vincula a personas y organizaciones a los programas de la administración municipal y logra que la sociedad se apropie de los mensajes, los transforme y los acondicione a sus propias realidades, y finalmente los reedite y los enriquezca con su visión del mundo.

OBJETIVOS ESTRATEGICOS

Objetivos

Promover el desarrollo cultural para que se manifiesten todas las expresiones que hacen parte de nuestra identidad como región y para que la población se sensibilice en torno de su crecimiento espiritual, crecimiento en conocimiento, en formación de valores y en equilibrio humano con la naturaleza, ampliando su universo material y virtual en el mundo.

Afianzar en los ciudadanos la ética social protectora de los derechos humanos.

Prevenir y detectar con oportunidad las conductas violentas, las adicciones, la sexualidad insegura y potenciar el desarrollo de niños y jóvenes.

Acercar a la ciudadanía a las instituciones encargadas de administrar justicia.

Propiciar la resolución directa e institucional de los conflictos.

Mejorar las relaciones entre vecinos y concejales.

Garantizar la reconstrucción y creación de la organización ciudadana, tejido social y confianza en lo público, para lograr el ejercicio pleno de la participación

democrática; mediante el fortalecimiento del sistema municipal de planificación participativa para el desarrollo local, con visión global, mediante la construcción de consensos ciudadanos en la definición de diagnósticos, políticas, planes, programas y proyectos participativos.

Afianzar la administración municipal, a través del fortalecimiento de los sistemas de información, control interno y rendición de cuentas (legibles, oportunas, suficientes y veraces) buscando la eficiencia, eficacia y transparencia de sus actuaciones y garantizando el cumplimiento de las normas, principios y valores de la organización, para que permitan el acercamiento de los ciudadanos y recuperar la credibilidad perdida.

Consolidar y dar continuidad a la implementación del proyecto de modernización.

Garantizar el fortalecimiento tecnológico, humano, la capacidad administrativa y el desempeño institucional, a través de la aplicación de políticas, estrategias y metodologías.

Articular la administración municipal para la corresponsabilidad entre las direcciones, instituciones y demás instancias locales, para garantizar la eficacia y la eficiencia organizacional.

Promover la construcción de ciudadanía y la movilización de los públicos hacia aptitudes que consoliden la convivencia ciudadana.